



SP Brienzen

Engagiert statt frustriert
www.spbrienzen.ch



Jahresbericht der Co-Präsidentinnen

Aufgrund der National- und Ständeratswahlen war es ein erlebnisreiches Jahr. Aus Einfachheitsgründen findet Ihr die Aktivitäten tabellarisch statt.

25.04.2023	Telefonaktion Wir entschieden uns, eine Telefonaktion durchzuführen. Einerseits konnten wir so die Listen der Mitglieder und der Sympathisant:innen aktualisieren, andererseits Werbung für die Mitarbeiter:Innen für den Brienzermärt aktivieren. Diese Aktion hat sich sehr gelohnt, denn es fanden viele interessante Gespräche statt.
09.05.2023	Hauptversammlung 2023 Wir sind froh, dass wir Danielle Rehmann als Nachfolgerin von Claudia Mazzocco gewinnen konnten. Claudia entschied sich, aus Brienzen wegzuziehen. Ihr wünschen wir alles Gute. An der HV entschieden wir uns, einen Schaukasten am Bahnhof zu mieten. Wer etwas zum Aushang hat, kann sich bei einer der Co-Präsidentinnen melden. Ebenfalls entschieden wir uns, die Mitgliederbeiträge anzupassen, so dass die Lernenden und die die RentnerInnen ab 2024 nur noch CHF 95.-- bezahlen müssen.
15.08.2023	National- und Ständeratswahlen Wir veranstalteten einen Anlass zu den National- und Ständeratswahlen. Praktisch alle Kandidat:Innen kamen nach Brienzen und stellten sich den Fragen der Teilnehmenden. Zu diesem Thema verteilten wir Flyer in Brienzen. Herzlichen Dank Nicolas für Deinen grossen Einsatz. Wir freuen uns riesig, dass Ursula Zybach (Nationalrätin) und Claudia Wasserfallen (Ständerätin) mit einem guten Resultat gewählt wurden.
22.8.2023	Airbnb Treffen mit Vertreter der SP-Sektionen der SP-Regionalverband Oberland. Das Thema war die Problematik Airbnb. Nicolas wurde in die Gruppe gewählt. Ziel ist es in allen Gemeinden eine Initiative zu diesem Thema zu starten. Auch hier bedanken wir uns für die Arbeit von Nicolas Brunner.
09.11.2023	Briensermarkt Der Chäsbrätel-Stand konnte auch dieses Jahr wieder aufgestellt werden. Die genauen Zahlen zu diesem Anlass wird Alex unter Finanzen präsentieren. Herzlichen Dank allen Helfenden und Frédérique Vanetti für die Super-Organisation.
23.11.2023	Parteiversammlung Da 2024 Gemeindewahlen stattfinden, wurde die Wahlkommission ins Leben gerufen. Nicolas Brunner wird zusammen mit Bernhard Mathyer die Organisation übernehmen.

Wir möchten unseren Bericht mit einem grossen Dankeschön an alle diejenige, die regelmässig oder ab und zu an die Versammlungen kommen, aber auch an alle, die die Ideen der SP unterstützen, weiterverbreiten und selber leben.